

22 Dirckschusterkreuz Eichfeld

Die bereitgestellten Informationen zum Dirckschusterkreuz in Eichfeld sind korrekt. Der Oberrakitscher Kirchweg führte über die Ottenwiese und die Wölbäcker direkt zu diesem Kreuz. Das Anwesen Dirckschuster, einst ein Gasthaus, ist heute als Huss bekannt. Der Weg verlief durch dieses Anwesen, über die Großwiesen, quer durch den Kirchweghadl bis zum Absatzkreuz vor Mureck. Das Dirckschusterkreuz wurde in den Jahren 1956 und 1980 renoviert.

Quellen: Geschichte Eichfeld/www.mureck.at